

# La marine canadienne

Ottawa, 18. — Depuis le début des hostilités, l'aspect de la flotte de guerre du Canada a considérablement changé. Bientôt, notre marine comptera 220 vaisseaux et de 6,000 à 7,000 marins. La marine canadienne comptera sept destroyers. Aux 75 vaisseaux auxiliaires de sa flotte, le gouvernement ajoutera 64 patrouilleurs et 80 balayeurs de mines. Ces bâtiments sont en chantiers. La flotte est sous le haut commandement du contre-amiral P. W. Nelles, qui commença sa carrière à l'âge de 16 ans, en qualité de cadet de la marine canadienne en 1908, pour prendre ensuite du service actif, pendant la dernière Grande Guerre.

---